
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R５.７月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたしま

す。１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

■体育館が暑すぎて歩けません。冷房を少しきかせてもらうことはできませんか？  

※他、同様のご意見あり 

⇒暑い日が続いている中、ご利用いただきありがとうございます。 

当館のアリーナには空調設備がなく、ご不便をおかけしております。 

アリーナご利用の際に、少しでも快適にご利用いただくため、大型の扇風機を４

台ご用意いたしましたのでご活用ください。 

また、ロビーはエアコンがございますので、休憩をとりながら十分に体調に留意さ

れご利用くださいますようお願いいたします。 

 

■トレーニングルームにて、最近器具の長時間占有等マナーの悪い方が増えたよう

に思います。他の方が気持ち良く使えるようにお願いいたします。 

 ⇒公共のトレーニングルームですので、譲り合ってご利用いただくように

お願い致します。スタッフが定期的に清掃巡回をしておりますが、あま

りにもマナーが悪い方がいましたらその場でスタッフまでお声掛けいた

だきますようお願い致します。 

 

■自転車置き場から入口までの間で、天井がはがれているところが数か所ありま

す。危ないよ。 

 ⇒貴重なご意見ありがとうございます。早急に修理させていただきました。 

 

 

 

 

令和５年８月７日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


